



Demonstration gegen den Bau des Europa Valley

im französischen Diebolsheim am 03.07.2022

Treffpunkt 1: 11 Uhr in Rhinau
Tourist-Info mit Pressetermin
Picknick mit unseren franzsischen Freunden
anschließend Fahrrad-Demo über Kappel nach Rust zum Europa-Park
Treffpunkt 2: 14.30 Uhr in Rust auf der Bachbrücke/Austraße
Kundgebung vor dem Skaterplatz

WARUM WIR DAGEGEN SIND?

- 1. Expansion ist nach Angaben des EP Pflicht. Da bei uns keine neue Fläche nachwächst, sollen nun im benachbarten Diebolsheim mehr als 150 ha wertvoller Ackerfläche für die Spaßindustrie zubetoniert und für Hotels, Geschäfte und viel Parkfläche unwiederbringlich geopfert werden. Ein Frevel an der Umwelt und in Zeiten des Klimawandels untragbar. Im Vergleich: EP + Wasserpark = ca. 140 ha. Wir sagen "JETZT LANGT'S"
- 2. Mit dem Bau des Europa Valley und dem damit erhofften Tourismus werden Fakten geschaffen, die den Bau einer Seilbahn über das Naturschutzgebiet Taubergießen wieder auf den Plan zwingen wird. Getarnt als Projekt deutsch-französischer Freundschaft und einer gefakten Nachhaltigkeit wird dann eines der größten Naturschutzgebiete Baden-Württembergs mit einer einzigartigen Flora und Fauna von der Spaßindustrie annektiert. Daher "NEIN zum EUROPA VALLEY". Wir sagen "JETZT LANGT'S"
- 3. Schon lange zeigt die schiere Masse an Spaß-Hungrigen vielerorts ballermann-artige Züge, vom Lärm und Verkehr ganz zu schweigen. Wie viel Heimat und Lebensqualität sind wir bereit noch dem Mammon zu opfern? Wie viel Tourismus verträgt eine Region?

Wir sagen "JETZT LANGT'S"



